



avenue des Frères Lumière, une 'vélorue' en devenir

(Lyon, France)

L'avenue des Frères Lumière ainsi que la rue du Premier Film à Lyon est en cours de conception, en collaboration avec le bureau d'étude Presents et MOZ Paysage. L'avenue appelée également 'vélorue' est en quête d'un changement radical offrant un ressort considérable au quartier du 8e arrondissement. L'éclairage public est mis en avant par des lanternes LED sur des mâts de 4m de hauteur. Ce type de mobilier piétonnier renforce la volonté d'une rue apaisée où les promeneurs, vélos et véhicules

se côtoient à allure réduite. Tandis que l'éclairage de la rue du Premier Film est assuré par la réutilisation des mâts existants. Les façades du musée des Frères Lumière sont éclairées en partie par des luminaires encastrés au sol mettant en avant le patrimoine existant. La végétalisation de l'espace public pour ce projet permet une qualité urbaine mise en lumière dès le crépuscule afin d'assurer sécurité et confort aux riverains. © MOZ Paysage / Studio Alma

maître d'ouvrage
Ville de Lyon
bureaux d'études VRD
Presents
paysagistes
MOZ Paysage
conception lumière
les éclairieurs

opération
5 000 000 € HT
surface
2,5 ha
livraison
2026